

PlantaDoce.

Entorno

¿A qué se destina el gasto sanitario público en España?

El gasto sanitario público y privado anual alcanza 100.000 millones de euros en España, de los cuales 71.000 millones de euros corresponden a la sanidad pública, es decir, el 6,6% del PIB.

A. Escobar
13 jun 2018 - 04:55

¿A qué se destina el gasto sanitario público en España?

Image not found or type unknown

Prácticamente la mitad del gasto sanitario público va a parar a la remuneración de los profesionales sanitarios. El 45% del gasto en salud pública en España, prácticamente 32.000 millones de euros, se destinan al sueldo que perciben los trabajadores del Sistema Nacional de Salud (SNS).

Según se desprende de los últimos datos publicados por el Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, el gasto sanitario público y privado anual alcanza 100.000 millones de euros, de los cuales 71.000 millones de euros corresponden a la sanidad pública, el 6,6% del PIB en España. De esta partida total, **10.000 millones de euros corresponden a recetas de medicamentos y el coste medio anual que representa cada ciudadano a la sanidad pública es de 1.530 euros.**

Asimismo, es la atención especializada la que acapara la amplia mayoría del pastel financiero en la sanidad pública, con un porcentaje del 64% sobre el total. Esta partida es casi tres veces superior al porcentaje dedicado a las inversiones en farmacia (en medicamentos con receta), que atesora un 17% del total.

La atención especializada acapara la amplia mayoría del pastel financiero en la sanidad pública, con un 64% sobre el total

Por su parte, **la atención primaria concentra el 14% del gasto sanitario público, es decir, cuatro veces menos que la atención especializada**

PlantaDoce.

. En España existen poco más de 13.000 centros de atención primaria, de los cuales 3.000 son centros de salud, 10.000 son consultorios y 2.000 son puntos de atención de urgencia extrahospitalaria.

Esos centros de atención primaria, que están atendidos por 35.000 médicos y 29.000 enfermeras, realizan más de 230 millones de consultas médicas, 132 millones de consultas enfermeras, atienden 13 millones de visitas a domicilio y 28 millones de urgencias.

Por otra parte, el SNS suma un total de 457 centros hospitalarios, con un total de 81.000 profesionales médicos, así como 142.000 enfermeros y 253.000 facultativos reconocidos en la categoría de otros profesionales, según Sanidad.

Por otro lado, **el gasto sanitario privado es de 29.000 millones de euros**, el 2,7% del PIB en España. Ocho de cada diez euros están dedicados a pagos directos de los hogares, principalmente asistencia curativa y rehabilitadora, medicamentos, lentes y audífonos.